



## El Certamen de Fotografía Científica amplía el plazo hasta el 1 de noviembre

**L.G. | SALAMANCA**

La Unidad de Cultura Científica y de la Innovación de la Universidad de Salamanca premiará a la mejor imagen de divulgación científica hecha en casa en su próximo VIII Certamen de Fotografía Científica en su objetivo de impulsar nuevas iniciativas que puedan desarrollarse en modo online, de acuerdo al actual contexto extraordinario global originado por la crisis sanitaria de la COVID-19. El concurso, convocado a través de los vicerrectorados de Investigación y Transferecia y de Estudiantes y Sostenibilidad, presenta, además, una nueva modalidad en colaboración con la Oficina Verde, sobre el cambio climático.

En el certamen podrán participar todos los estudiantes de la Universidad matriculados en el presente curso académico 2019-2020, así como investigadores en formación de la institución académica. Cada participante podrá presentar una única fotografía, que deberá ser original, inédita y no podrá haber sido premiada en otros concursos fotográficos o publicada previamente.